

opusdei.org

# **Madrid prepara la beatificación de la química Guadalupe Ortiz de Landázuri**

11.000 personas de más de 60 países participarán en los actos el sábado 18. Los participantes colaborarán con las Becas Harambee para investigadoras africanas. La beatificación se retransmitirá por streaming. Cuenta con una app, varios libros electrónicos, un multimedia y un recorrido de geocaching.

14/05/2019

El sábado 18 de mayo la Iglesia contará con una nueva beata, la doctora química e investigadora española Guadalupe Ortiz de Landázuri (1916-1975), que será beatificada en una ceremonia que presidirá el cardenal Becciu, prefecto de la Congregación de las Causas de los Santos, y que se celebrará en el recinto de Vistalegre a partir de las 11 h.

Junto al cardenal Becciu, concelebrarán el cardenal arzobispo de Madrid Carlos Osoro, el prelado del Opus Dei, Mons. Fernando Ocáriz, así como varios cardenales, obispos y sacerdotes.

Tras la lectura del mensaje del Papa Francisco y la fórmula solemne de beatificación se descubrirá la imagen

de la nueva beata y sus reliquias serán llevadas al altar para ser veneradas.

El domingo 19 se celebrará en el mismo lugar la Misa de acción de gracias, presidida por Mons.

Fernando Ocáriz, que se reunirá además en el fin de semana con las personas que se han desplazado a Madrid para este evento.

## **Más de 60 países**

El recinto de Vistalegre se llenará con los peregrinos ya inscritos, de los que tres mil proceden de más de 60 países, en especial México, donde la nueva beata trabajó seis años. Otros muchos seguirán la ceremonia por televisión, a través de TRECE TV y por streaming desde la web del Opus Dei.

Asociaciones, parroquias y colegios seguirán la ceremonia desde otros lugares habilitados con pantallas. La

beatificación también será retransmitida por canales internacionales como EWTN (Latinoamérica y Estados Unidos), MA Visióny ESNE TV (México), la peruana JN19, Laudato TV (Croacia) o Telepace (Italia).

Los peregrinos podrán rezar ante los restos mortales de Guadalupe en el Real Oratorio del Caballero de Gracia (Gran Vía, 17), y visitar la Exposición “Guadalupe. Vive la experiencia”, inaugurada anoche en el colegio Tajamar, calle Pío Felipe, 12, en Madrid, abierta hasta el día 30 de mayo.

## **Becas Harambee**

Junto a la colaboración de jóvenes voluntarios para la buena marcha de los encuentros, la organización pedirá la ayuda y limosna de los asistentes para la dotación de cien becas para científicas africanas, que gestionará la ONG Harambee.

El comité organizador de la beatificación se planteó desde el inicio que pudieran participar personas que no se desplazan a Madrid, a través de la web [www.guadalupeortizdelandazuri.org](http://www.guadalupeortizdelandazuri.org), donde hay también recursos para conocer su vida y el programa de actos, así como datos de la Causa y de la curación milagrosa atribuida a su intercesión.

A través de la app Guadalupe, disponible en Google Play y en App Store, los peregrinos podrán organizar su viaje y estancia en Madrid, con informaciones útiles.

## **Libro electrónico**

El libro de la beatificación incluye el programa de actos, información útil, los textos de la ceremonia y de la misa de acción de gracias, los lugares de Madrid relacionados con Guadalupe y la información sobre “Becas Guadalupe”. El libro está

disponible gratuitamente en las principales plataformas y en los formatos más habituales.

Entre otros materiales figuran los libros *En vanguardia*, de Mercedes Montero, *Letras a un santo*, que recoge sus cartas a san Josemaría, y el multimedia*Guadalupe*.

## **Primera persona laica del Opus Dei**

La nueva beata nació a Madrid el 12 de diciembre de 1916. Estudió Químicas y fue una de las pocas mujeres que cursaban esos estudios en aquella época (1933). En Madrid se dedicó a la docencia y a la investigación, realizó su doctorado y desarrolló una gran actividad profesional y evangelizadora. En otras etapas de su vida vivió en México y Roma.

Es la primera persona laica del Opus Dei que es beatificada y fue una de las colaboradoras más cercanas del

fundador san Josemaría. “La alegría contagiosa, la fortaleza para afrontar las adversidades, el optimismo cristiano y su entrega a los demás”, son algunas de las notas que la caracterizan, según el decreto de la Congregación de las Causas de los Santos.

El texto del decreto promulgado por la Congregación recoge cómo Guadalupe vivió en grado heroico las virtudes, y “se entregó por entero y con alegría a Dios y al servicio de su Iglesia, y experimentó intensamente el amor divino”.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-hn/article/comunicado-beatificacion-guadalupe-ortiz-landazuri/> (16/04/2025)